
 
Notas de la Discusión de la Planificación Anual del Comité de Fresno 

 
Informes Sobre las Actividades del Subcomité 

 
 

Trabajando Bien Sugerencias para 2021 
 
- Los subcomités de Ecologización Urbana, Barreras 

Vegetativas y desviación de camiones están 
trabajando bien – continúen 

- El subcomité de monitoreo del aire podría usar 
participación adicional ahora que tenemos datos; es 
posible que deba ser una prioridad más alta en las 
agendas de discusión del comité 

- Deberíamos pensar en el mejor enfoque para 
vincular los datos con el cumplimiento 

- La responsabilidad de los subcomités por parte de 
los miembros del comité está funcionando bien, 
especialmente cuando el miembro tiene experiencia 

- Realmente aprecio el trabajo en el subcomité de 
barreras vegetativas 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Como grupo pequeño, cada medida del CERP puede 
necesitar un subcomité y/o participación adicional de 
miembros del Comité para cubrir todas las 
actividades y actualizaciones necesarias 

- Algunos miembros del comité se sienten 
desinformados sobre el progreso; me encantaría ver 
más progresos realizados o informados 

- ¿Se pueden traer los problemas que surgen en los 
subcomités al comité más grande con más 
frecuencia? 

- No se ha informado sobre fuentes estacionarias en 
aproximadamente un año; necesita actualizaciones 
más frecuentes 

- Agendas del Comité muchas de las veces están muy 
llenas para hablar sobre todos los temas; una tabla o 
informe en el progreso sería una gran ayuda 

- Notas de las reuniones de los subcomités nos 
ayudarían;  

- Considerar poner una persona responsable/tipo 
presidente para cada subcomité que es responsable 
para reportar para tras al comité por escrito y 
verbalmente 
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Actualizaciones del Sitio Web 

 
 

Trabajando Bien Sugerencias para 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Miembros del público tienen dificultad 
encontrando información en el sitio web 

 El equipo del desarrollo del web debería 
adherirse a la regla de los 3 clics para facilitar la 
navegación 

 La información de monitoreo del aire debería ser 
más fácil de encontrar para el público en general, 
especialmente para las partes interesadas que 
participan en las áreas donde se ubican los 
monitores 

 El sitio web todavía tiene retos de navegación 
para los participantes que hablan español; ve la 
regla de los 3 clics mencionado arriba 

 La terminología de búsqueda debe basarse en la 
terminología del público en general, no términos 
técnicos 

 ¿Un entrenamiento al Comité acerca del sitio 
web les ayudaría? Hispanohablantes dicen que si 
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Informes de Otras Agencias 
CARB, DPR, Ciudad de Fresno, etc. 

 
 

Trabajando Bien Sugerencias para 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 No hemos escuchado de DPR o del Distrito 
acerca del monitoreo de pesticidas; se 
agradecen las actualizaciones periódicas, 
pero a menudo son mínimas 

 El resumen escrito de los subcomités y las 
agencias asociadas puede ser útil para 
obtener actualizaciones más sólidas 

 La transparencia es clave; el comité quiere 
estar en la mesa durante las discusiones con 
las agencias asociadas para ayudar a tomar 
decisiones, no solo recibir la información 

 Más comunicación sería útil 

 Aclarar la autoridad de toma de decisiones 
del comité con las agencias asociadas 

 El Concilio aún no está informado sobre ab 
617- ¿Qué tipo de informe de estado u 
orientación puede el comité o distrito antes 
de la discusión sobre cambios en el proceso 
de planificación 

 Preguntarle a la ciudad acerca del estado de 
los canales y el barrido de las calles 
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Informes sobre el Monitoreo del Aire, Proceso de 
Implementación del CERP, y Sugerencias para el 

Coanfitrión de la Comunidad 
 

 

Trabajando Bien Sugerencias para 2021 
 

 Los monitores en las escuelas es importante y envía 
la señal correcta a la comunidad sobre la importancia 
de la calidad del aire 

 Gracias a Maricela y el resto del equipo del Distrito 
con su ayuda con mensajes en las redes sociales 

 Los miembros del Comité les gusta el proceso y 
oportunidad de los coanfitriones 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Implementación del CERP 

 Prefiera ver los hitos y el gráfico de gannt 
por mes; así como la estimación de la 
finalización de las tareas principales 

 
Monitoreo del Aire 

 El apoyo técnico y la experiencia en la 
materia sobre el monitoreo del aire son 
importantes y deben mantenerse en el 
futuro; PM2.5, polvo, moho, genética 

 CARB interesado en trabajando más en 
conjunto con el comité para compartir e 
interpretar los datos 

 Reunión separada para hablar y tomar 
acción en las inquietudes del monitoreo del 
aire 

 
Coanfitrión  

 Más participación de los coanfitriones de la 
comunidad en cada reunión 

 Hablar sobre el rol de coanfitrión en las 
reuniones de planificación y asignar 
responsabilidades 

 Determinar el nivel de comodidad de cada 
coanfitrión con facilitación y tecnología 
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Objetivos de Informes y Seguimiento de 2021 
 

Si pudiéramos avanzar rápidamente hasta finales de 2021… ¿Cómo cree que sería 
ÉXITO en esta categoría de Informes y Seguimiento? 
 
¿Qué datos, informes y medición son los MÁS IMPORTANTES que debe lograr el 
Comité Directivo en 2021? 

 

Objetivos de Informes y Seguimiento 
 
 
 

 Cronograma en un calendario 

 Gastos e hitos; enfoque orientado a base de tareas 

 El comité no toma decisiones claras ni ve que suceden cosas; darles más oportunidades para avisar al distrito 
y votar; hacer más clara la función de asesoramiento y más coherente el marco de toma de decisiones 

 Hitos medibles e informes sobre la calidad del aire en las estrategias del CERP 

 Centrarse en la construcción de confianza, construcción de relaciones; revisar el plan al menos una vez al año 
para asegurarnos de que estamos operando dentro de la estructura y las prioridades del comité 

 Revise el marco al menos una vez al año 
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Priorización del CERP 
En preparación para priorizar las medidas del CERP en la próxima reunión, por 
favor responda a estas preguntas: 
 
 

Pregunta Sugerencias/Comentarios 
¿Qué tipo de información de antecedentes 
por escrito necesita recibir ANTES de las 
reuniones para prepararse mejor para la 
discusión? 

 El comité necesita comprender el 
cronograma para cada medida 

 ¿La información de monitoreo del aire y los 
plazos son claros para el comité? 

 Que está pasando con las otras medidas; 
¿que impacta la implementación? 

 Diagrama Gannt, hitos, financiación, MOU’s, 
etc. 

 Capital monetario vs. Capital humano 
(cumplimiento) 

 Más información acerca del programa ROAR 
y donde tenemos aprobación para continuar 

 Discusiones acerca del uso del suelo, los 
roles, responsabilidad y planes para abordar 
(en zonas industriales) 
 
 
 

¿Necesita un repaso del CERP? ¿Debería el 
Distrito del Aire proporcionar un resumen 
verbal de las estrategias del CERP DURANTE 
la reunión? 
 

 Unos miembros implicaron que un repaso 
corto les ayudaría 
 
 
 
 

¿Qué nivel de detalle necesita DURANTE la 
reunión? 

 No discutido. 
 
 
 
 

¿Estaría dispuesto a responder a una 
encuesta de Doodle sobre sus prioridades del 
CERP? 
 

 Sí 
 
 
 
 

¿Estaría dispuesto a utilizar otras formas de 
tecnología de sondeo DURANTE la reunión? 
 

 Solamente si hubiera interpretación y 
hubiera entrenamiento 
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Otras Notas 

 

Sugerencias para 2021 
- Reemplazar dispositivos que queman leña y cumplimiento mejorado en el CERP – necesita más chimeneas 

registradas 
- Respuesta más rápida de los inspectores de cumplimiento 
- ¿Hay aplicaciones conectadas a internet que ayudarían hacer cumplir con la regla de Confirma Antes de 

Quemar? 
(Ryan hizo referencia a las cámaras de visión nocturna y la vigilancia nocturna) 

- Las reuniones con los miembros del Concilio no resultan en acciones; necesitamos su apoyo para mover 
adelante 

- Incentivos deben ser disponibles para seguir adelante con los proyectos; los miembros del comité quieren ver 
más progreso (el Distrito del aire respondió acerca del progreso, alcance adicional, razones por retrasos, 
etc.) 

- Sería útil al Comité saber qué hay en la línea y qué se ha enviado 
- ¿Cómo la priorización alinea con la resolución y la sumisión de los planes relacionados al CERP que el Distrito 

está enviando a CARB? 
- Se necesitan más autobuses en las escuelas 
- Calidad del aire está bien en este momento porque los niños no van a la escuela; pero que va pasar cuando 

regresen 
- Si plantamos más árboles, necesitamos que remover los antiguos o los pedazos que quedan 
- Los viejos televisores y refrigeradores son cada vez más frecuentes, la descarga de petróleo contamina el 

subsuelo; necesitamos encontrar un programa que nos ayude con ese esfuerzo 
- Deberíamos moldear las agendas del comité para permitir flexibilidad en la discusión y conversación fluida 
- ¿Qué pasa con las multas que se reciben? (Ryan respondió que pagan por las actividades de reducción de la 

contaminación del aire, incluyendo el cumplimiento de las regulaciones del Distrito) 

 


